
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 丁寧に  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「たまにゃあ、うどんが食べてえなあ～」という食事のリクエストを頂き

ました。栄養士さんが、腕によりをかけて造ったうどんを美味しくいただき

ました。「こりゃ、上手い！」とお代わりをする人も出たくらい、大好評のう

どんでした。食事には、地産地消の野菜などの食材を使い、トラサビリティ

もわかるような業者を選定して、お食事を作っています。施設では、何と言

っても楽しみなのは、お食事とお風呂です。喜んで頂き、とても嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

認知症が増えていく中、「脳」の構造や働

き、どういう刺激に対して、どのような反

応をするかなど、「脳」が科学的に解明され

つつあります。認知症の予防は、これから

の大きな課題です。それには、「脳の働き」

を知ることが大切であります。脳には 8 つ

の番地があり、それぞれを日常生活で刺激

していくことが大切だと語っています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 介護の業種には、様々な研修会があります。

全部の研修会に出ていたら、日常の自分の仕事

が出来ないくらい研修や講演会、セミナーがあ

ります。 

 今回は、山梨労働局主催の「雇用管理改善推

進事業」の講演会に出席してきました。介護の

現場で起こっている雇用の問題等、その改善方

法を学ぶ良い機会になりました。ＳＳみらいで

は、処遇改善加算 1を取っていますが、職員の

評価制度を取り入れています。 

 第 2部では、介護専門の弁護士による、介護

現場での事故に対する考え方やその対応を学び

ました。全体を通じて、現在介護が直面してい

る多くの問題が浮き彫りにされ、またそれに対

してまじめに対応している姿を感じました。 

各種研修への参加 


